
Отчет о работе Управляющего Совета МБОУСОШ 

п. Таежный в 2023-2024 году 

 
            В Управляющем Совете 15 представителей:   родительская общественность, обучающиеся, 

представители школы , кооптированные представители (из организаций, которые тесно работают со 

школой) 

 В течение 2023-2024 года было проведено 8 заседаний по различным  направлениям деятельности, 

наиболее важные, среди них : 

1.  Согласование : 

1.1 Положения о внутришкольном учете несовершеннолетних обучающихся МБОУСОШ п. Таежный  

1.2 Публичного отчета по итогам деятельности за 2022-2023 учебный год, 

 1.3 Учебного плана на 2023-2024 учебный год 

1.4. календарного учебного графика на 2023-2024 учебный год 

1.5 Положения о группе продленного дня 

1.6 Составе  комиссии общественного контроля по организации питания обучающихся и проведению  

1. 7. Сметы расходов на 2024  г (материально-техническое обеспечение и оснащение 

образовательного процесса) 

2.Заслушаны отчеты: 

2.1 Об организации отдыха и оздоровления детей в период каникул, 

2.2 Организация деятельности педагогов по подготовке к государственной  итоговой аттестации 

обучающихся основного и  среднего общего образования 

2.3 О заказе  учебников и учебных пособий на 2024-25 учебный год Итогов по  самообследованию  

деятельности школы в 2023 году; 

3. Организованы: 

3.1 Проведение тематического контроля « Организация питания обучающихся » 5 рейдов 

(результаты контроля представлены на сайте школы. В ходе этих тематических контролей мы 

проверяем сроки хранения продуктов питания. качество готовых блюд: вкусовые, температурный 

режим, масса готовых блюд, их соответствие школьному меню. На сайт представляем отчеты и 

фотографии проведенного контроля.  В проведении этих контролей принимают участие 

старшеклассники, а среди Управляющего Совета самые активные Мусина Ирина Фанзатовна, 

Гладких Анастасия Васильевна, Селиванова Ольга Юрьевна. 

3.2 Дежурство представителей Управляющего совета на новогодних праздниках, выпускных вечерах. 

 4. МЫ посещаем общешкольные собрания и внеклассные мероприятия, что бы знать о проблемах и 

новшествах в школе. Мы приняли участие в проведении квест- игры « В здоровом теле-здоровый 

дух», « Зарница», концерт, посвященный 8 марта. И хотим отметить, что эти мероприятия были 

направлены и на успешную адаптацию воспитанников реабилитационного центр п. Пионерский, так 

как принимали в них непосредственное участие.  

    Мы не только  посещаем и общешкольные мероприятия, в ходе которых можем оценить 

проведение мероприятий , направленных на воспитание ребенка, соблюдение безопасности при их 

проведении, использование методов поощрения детей.     Представители УС сами принимают 

участие в проведении общешкольных мероприятий ( День здоровья, учебные пожарные эвакуации) . 

Посещенные нами мероприятия ( новогодние вечера, балл талантов, Линейки Первого и Последнего 

звонка, выпускные вечера) показывают, что педагогический коллектив заинтересован в воспитании 

детей и создает безопасные  условия .  

     Летом создается комиссия ( совместно с советом отцов) общественного контроля за качеством 

подготовки школы к новому учебному году. Обращаем внимание на целостность не только самого 

здания и но спортивных сооружений на футбольном поле. Да , хочется , чтобы было приведено в 

порядок напольное покрытие, но требуется большое финансирование.  

       В 2024-2025  году мы хотим провести рейды по качеству питания, внешнему виду обучающихся 

и качеству проведения мероприятий по профориентации школьников , потому что в этом году 

реализуется всероссийский проект по профориентации школьников.  

Для четкой работы УС нам необходимо провести довыборы в состав ( один человек по уважительной 

вышел из состава УС)  

 Председатель УС ------------------------------Селиванова О.Ю. 


